

## Ersatzwahl in den Vorstand

Der Vorstand schlägt der Mitgliederversammlung 2020 **Matthias Weinhold**, Mülligen, als neues Vorstandsmitglied und Nachfolger von Fredy Studerus vor. Wegen der statuarischen Amtszeitbeschränkung tritt unser langjähriger Webmaster nach sechs Jahren im Vorstand zurück.



Mein Name ist Matthias Weinhold, ich bin Jahrgang 1953, seit zwei Jahren AHV-Empfänger, aber mit der eigenen Firma immer noch sehr aktiv. Seit Januar 2020 bin ich Mitglied beim *forum 60 plus*.

Als studierter Elektro-Ingenieur habe ich 1989 München verlassen und in der Schweiz als technischer Redaktor bei ABB in Turgi eine neue Aufgabe sowie zuerst in Nussbaumen und seit 2008 in Mülligen eine neues Zuhause gefunden. Als Marketing-Verantwortlicher habe ich Ende der 1990er Jahre schon erste Websites für ABB betreut.

2004 gründete ich meine eigene Firma mit Schwerpunkt auf Video-Produktionen und Industrie-Fotografie. Für eine befreundete Firma habe ich für deren Kunden Websites erstellt und gepflegt.

Anfang Jahr fragte mich Fredy Studerus - wir kennen uns schon viele Jahre von verschiedenen Veranstaltungen in Mülligen – ob ich Lust hätte, die Aufgabe des Webmasters für den Verein zu übernehmen. Als ich ihm von meiner früheren beruflichen Tätigkeit erzählte, hielt er mich sofort für die geeignete Person. In den letzten Monaten hat mich Fredy schon mit dem neuen Aufgabenbereich vertraut gemacht, und jetzt bin ich bereit, diese Aufgabe voll und ganz zu übernehmen.

